N°88 DÉCEMBRE

BULLETIN D'INFORMATION DU CENTRE SOCIAL & CULTUREL L'ESCALE

L'Escale est une association régie par la loi de 1908, afin de rassembler les habitants dans une démarche participative empreinte de solidarité.

L'Escale bénéficie de subventions de la Ville de Strasbourg, de la Caisse d'Allocations Familiales et de la Collectivité Européenne d'Alsace.





78 rue du Docteur François 67000 STRASBOURG

Contacts: 03 88 31 45 00 escale@csc-robertsau.com







csc escale

LE MOT DU CAPITAINE...

LES FÊTES DE FIN D'ANNÉE À NOTRE PORTE

DES FRIANDISES, DES CADEAUX DE TOUTES SORTES POUR PETITS ET GRANDS.

NOS PETITES TÊTES BLONDES ONT RÉALISÉ LA LETTRE AU PÈRE NOËL ET TRÈS BIENTÔT ILS SAURONT SI LEURS SOUHAITS ONT ÉTÉ EXAUCÉS... ONT-ILS ÉTÉ ASSEZ SAGES ?

TOUT LE MOIS DE DÉCEMBRE ILS AURONT PU PROFITER DES ACTIVITÉS PRÉVUES PAR L'ESCALE ET CECI JUSQU'AU VENDREDI 30 DÉCEMBRE 2022 (J'ESPÈRE QUE VOUS AVEZ PU VOUS MUNIR DES FLYERS QUI REGROUPAIENT LES ACTIVITÉS).



POUR LES PLUS GRANDS, C'EST LE MOMENT DE PRÉVOIR LES FESTIVITÉS DE FIN D'ANNÉE ET LES MENUS QUI VIENDRONT ENRICHIR LA TABLE DE FÊTE DÉJÀ BIEN DÉCORÉE ET POUR CETTE OCCASION JE VOUS SOUHAITE UN TRÈS JOYEUX NOËL.

LE 31 DÉCEMBRE ARRIVE ÉGALEMENT À GRAND PAS ET POUR CETTE FIN D'ANNÉE PERMETTEZ MOI DE VOUS PRÉSENTER TOUS MES VŒUX POUR CE NOUVEL AN, SURTOUT LA SANTÉ ET TOUT CE QUE VOUS SOUHAITEZ POUR 2023.

RETROUVONS-NOUS DÈS JANVIER POUR LES ACTIVITÉS ET ANIMATIONS DANS VOTRE CENTRE SOCIAL ET CULTUREL L'ESCALE.

ILS NOUS SOUTIENNENT









L'ENSEMBLE DE L'ÉQUIPE SALARIÉE AINSI

QUE LES ADMINISTRATEURS VOUS

SOUHAITENT DE BONNES FÊTES DE FIN

D'ANNÉE.

A LA BARRE:

Saïd Derdour et Thomas Wollensack.

COMITÉ ÉDITORIAL:

Dominique Tellier, Saïd Derdour et Thomas Wollensack.

RÉDACTEURS:

Marie Araujo, Dominique Tellier, Fatima Choukri, Louis Marchadier.



GROS PLAN SUR HALLOWEEN À L'ESCALE

Halloween à l'Escale fut une réussite!

Notre traditionnel événèment d'Halloween changeait de forme cette année! Habituellement en soirée, cette année nous avons décidé de placer notre événèment phare du mois d'octobre un samedi après-midi, le samedi 29 octobre plus précisément.

Nous avons accueilli petits et grands dans notre CSC l'Escale qui fut décoré du sol au plafond pour coller à l'ambiance horrifique du thème d'Halloween.

À partir de 14h nous avons pu embarquer vers l'horreur avec des activités toutes plus monstrueuses les unes que les autres, avec au programme de la magie noire, du maquillage de monstres, et même un escape room!

Il faut bien reprendre des forces après ces grosses activités, ce fut chose faite avec un bon goûter car le plus important était à venir. Et enfin, un spectacle de l'épouvante, puis un grand défilé costumé vinrent clore en beauté cette grande fête d'Halloween à l'Escale!







VACANCES DE LA TOUSSAINT AU PÔLE FAMILLES

Encore une fois le Pôle Familles a mis les petits plats dans les grands! Il suffit de voir le monumental monstre inventé et construit par les enfants pour comprendre qu'il ne fallait pas se promener seul à l'Escale. Cette créature se mis à déambuler dans l'Escale en prenant vie tel le monstre de Frankestein où plus Fatimastein. Au détour du couloir, se faire croquer par la bête devenait la hantise de tous. Les enfants disparurent les uns après les autres.. mais heureusement par magie ils se retrouvèrent à l'Ecomusée d'Alsace, entiers et sains et saufs... ouf, pour une sortie en famille ludique et enrichissante.

Par la suite, cuisiner des petits monstres d'Halloween a été une activité avec un réel succès, même si la peur d'une nouvelle mésaventure horrifique était présente.





Fatima Choukri, Référente Familles



VACANCES DE LA TOUSSAINT AU PÔLE **ENFANCE**

Halloween chez les Crevettes

Potions, maléfices, balais et sorcières ont enchanté l'Accueil de Loisirs Maternel ces dernières vacances.

L'occasion rêvée pour que nos petites Crevettes inventent leurs plus belles formules magiques afin d'ouvrir la salle de bal. Les feuilles d'Automne virevoltaient sur le rythme endiablé de leur chorégraphie d'halloween, c'est sûr que les enfants se souviendront longtemps de cette fête! Après avoir repris leurs esprits ils ont eu la chance de profiter des manèges à Cigoland mais également de rencontrer les animaux de l'association Animal'hom et enfin de manger une délicieuse raclette. Les vacances se sont terminées en beauté avec un apéritif parents/enfants et nous avons finalement dû ranger nos déguisements de loup-garou, vampire et diablotin pour se dire à l'année prochaine!







Une Escale aux contes et légendes!

Après une escale dans l'univers fantomatique des fêtes d'Halloween, l'équipe d'animation enchaine dans le domaine de l'imaginaire et des contes et légendes pour ses animations du mercredi. Chaque jour, un conte sera lu par l'animatrice Sophie, comme par exemple les classiques Hansel et Gretel, le Petit Chaperon Rouge.

L'hiver approche et les monstres des neiges, les esprits malins des montagnes prendront possession des lieux pour emporter les enfants dans leurs mondes fantastiques, où le bien triomphe toujours sur le mal, ou pas... Ahahaha!

Autre événement de cette fin d'année, la Fête de Noël de l'Escale le 14 décembre avec le spectacle de Tonton Michel programmé pour les enfants. Le Père Noël sera présent en exclusivité avec tous ses lutins pour la distribution des friandises. Les gourmands vont se régaler !!





Louis Marchadier, Animateur